

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

М. Б. Барклай де Толли: «Не посрамим лавров, осеняющих воинов, сражавшихся за спокойствие Европы, и да будет мир обязан им миром»
M. B. Barclay de Tolly: «Do not disgrace the laurels overshadowing the warriors, who fought for peace of Europe, and so let the world be owed them peace»

2-я стр
обл

ВОЕННО-ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ

Международный молодёжный поход «Дорогами мужества и стойкости. На перевалах Кавказа»
International youth campaign "Roads of courage and resilience. The passes of the Caucasus"

2-я стр
цв. вкл

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Петровские военные забавы
Peter's military fun

4-я стр
цв. вкл

ИСТОРИЯ ВОЙН

С. Е. ЛАЗАРЕВ — Военная кампания 1814 года во Франции. К 200-летию завершения Заграничных походов русской армии 1813—1814 гг.
S. Ye. LAZAREV — *The 1814 military campaign in France. To the 200th anniversary of completion of foreign campaigns of the Russian army of 1813—1814*

3

ВЕЛИКАЯ ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1941—1945 гг.

А. И. КОНДРАТЕНКО — «В настоящий период все листовки вручаются лично населению, старостам и полицейским». Партизанская печать Орловской области в годы войны
A. I. KONDRATENKO — *"At this time, all the leaflets are delivered personally to the population, elders and policemen". Partisan press in the Orel Region in the war's years*

10

ГРАЖДАНСКАЯ ВОЙНА

Ю. А. АКВИЛЯНОВ — Красная кавалерия в Гражданской войне в России
Yu. A. AKVILYANOV — *The Red Cavalry in the Civil War in Russia*

15

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИХ ОТНОШЕНИЙ

А. А. КОЧЕШКОВ — Жаркий август 1953-го в Тегеране: заговор генералов
A. A. KOCHESHKOV — *The 1953 hot August in Tehran: the conspiracy of generals*

А. Ю. КОМАРКОВ — Поставки морского вооружения в СССР в годы Великой отечественной войны Персидским коридором
A. Yu. KOMARKOV — *The USSR naval arms deliveries through the Persian Corridor during the Great Patriotic War*

21

28

НЕИЗВЕСТНОЕ ИЗ ЖИЗНИ СПЕЦСЛУЖБ

А. А. ЗДАНОВИЧ — Реформы со знаком вопроса. Военная контрразведка в 1940—1941 гг.
A. A. ZDANOVICH — *Reforms with a question mark. Military counterintelligence in 1940—1941*

М. Ю. КРЫСИН, М. Ю. ЛИТВИНОВ — «Ястребы Даугавы» и другие. Зарубежные организации прибалтийских националистов во второй половине 1940-х — начале 1950-х гг.
M. Yu. KRYSIN, M. Yu. LITVINOV — *"Hawks of Daugava". Foreign organisations of Baltic nationalists in the second half of the 1940s—early 1950s*

33

39

ВОИНСКОЕ ОБУЧЕНИЕ И ВОСПИТАНИЕ

В. Ю. ХРАМОВ — «Игра стала предвестником настоящего дела». Петровские военные забавы и потехи 1683—1694 гг. как опыт проведения военных игр и манёвров
V. Yu. KHRAMOV — *"Game became a harbinger of the true cause". Peter's military fun in 1683—1694 as the lessons for conducting war games and manoeuvres*

44

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

В. А. БОБКОВ — Окружные арсеналы России в первой половине XIX века
V. A. BOVKOV — *District arsenals of Russia in the first half of the XIX century*

Т. А. КОЛОСОВСКАЯ — «Пока архивы не сделались добычей пожара или тления». Историко-исследовательская деятельность генерал-лейтенанта И. Д. Попко
T. A. KOLOSOVSKAYA — *"While the archives have not become a prey to fire or decay" Research historical activities of Lieutenant-General I. D. Popko*

47

53

ИЗ ИСТОРИИ ФОРТИФИКАЦИИ

И. Е. ПАВЛЕНКО — Троицк на Таган-Рог — крепость Петра Великого
I. Ye. PAVLENKO — *Troitsk on Tagan-Rog as a fortress of Peter the Great*

59

ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

О. Е. АЛПЕЕВ, Д. Ю. КОЗЛОВ — «Неизвестная война»: англо-американская историография Восточного (русского) фронта Первой мировой войны
O. Ye. ALPEYEV, D. Yu. KOZLOV — *"The Unknown War": the Anglo-American historiography of the Eastern (Russian) Front of World War I*

66

ВОЕННОПЛЕННЫЕ: ПРОБЛЕМЫ И РЕШЕНИЯ

В. В. КОРОВИН — «Чтобы все без изъятия пленные... отпущены были в отечество»
V. V. KOROVIN — *"In order that all prisoners without exception ... would be released to the Fatherland"*

73

ИЗ ИСТОРИИ ВОЕННОГО ОБМУНДИРОВАНИЯ И СНАРЯЖЕНИЯ

А. В. ПЕЧЕЙКИН — Папаха на военной службе
A. V. PESHEYKIN — *Papakha at military service*

76

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Зимний головной убор всей армии
Winter headpiece of the entire army

3-я стр.
обл.

ВОЕННАЯ ЛЕТОПИСЬ ОТЕЧЕСТВА

Исключительная преданность и храбрость
Exceptional dedication and bravery

4-я стр.
обл.